FEUILLE INFORMATION Feuille hebdomadaire d'informations municipales et associatives des communes de : La Fosse-de-Tigné,

Distribuée en 1 000 exemplaires sur l'ensemble de Lys-Haut-Layon

Courriel: communication@lyshautlayon.fr; tél. 02.52.21.04.90

Le Voide, Les Cerqueux-sous-Passavant, Nueil-sur-Layon, Saint-Hilaire-du-Bois, Tancoigné, Trémont, Tigné, Vihiers.

Cérémonie d'ouverture Terre de Jeux



La Cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024 se tiendra le 26 juillet 2024. Pour célébrer cette distinction et lancer officiellement la saison Terre de Jeux, la commune organise une cérémonie d'ouverture le 10 septembre 2023. Un défilé débutera à l'étang du Lys et s'achevera place Charles de Gaulle. 9h rassemblement aux niveaux des tribunes de l'étang du Lys, départ du défilé 9h30. Tous les habitants sont invités à participer à célébrer ensemble le sport à Lys-Haut-Layon.

Le village Terre de Jeux sera accessible de 9h à 13h place Charles de Gaulle. Les visiteurs auront la possibilité de participer à différentes activités, découvertes et animations :

- Une animation Basket Fauteuil sera proposée par le Comité départemental de Handisport. Activité permettant à chacun de découvrir et de s'initier au basket en fauteuil roulant, offrant ainsi une expérience sportive inclusive et enrichissante.
- L'association «SupporTerre» tiendra un stand de sensibilisation pour promouvoir un sport plus responsable.
- Une exposition sera mise en place pour retracer l'histoire des Jeux Olympiques et Paralympiques afin de découvrir les origines et l'évolution de cet événement sportif prestigieux.
- Un artiste graffeur créera une fresque en direct. Cette œuvre d'art en plein air rendra hommage à l'esprit olympique et paralympique, offrant aux spectateurs un spectacle créatif et visuel unique.
- Buvette sur place.



Horaires

- Rassemblement à 9h à l'étang du Lys Départ
- De 9h à 13h Village Terre de Jeux sur la Place Charles de Gaulle

Défilé

Ouvert à tous les habitants, sportifs ou non, aux côtés des associations sportives locales.

Allumage de la flamme

À la suite du défilé, une flamme sera symboliquement allumée avec la torche qui aura accompagné le défilé pour marguer l'ouverture officielle de la saison Terre de jeux 2024 de Lys-Haut-Layon.

Célébration du sport local

À l'arrivée du défilé, des sportifs.ves, des bénévoles ou encore des actions des associations sportives du territoire seront mises à l'honneur.

Le Village Terre de Jeux

Proposer des animations qui utilisent le sport afin de promouvoir la culture, l'inclusion ou encore le développement durable.

Stand de l'association SupporTerre, présentation de l'association et de l'animation :

SupporTerre a pour but de rendre le sport plus responsable en y favorisant les actions sociales et environnementales. Pour atteindre cet objectif, ils déploient différents moyens à travers une recyclerie du sport à Nantes qui permet le réemploi d'articles sportifs qui ne servent plus, via l'accompagnement des acteurs du sport (clubs, collectivités...) sur le développement durable ou encore via la sensibilisation lors de manifestation.

A Lys Haut Layon, ils seront présents afin d'organiser la collecte d'articles sportifs, destiné au réemploi au sein de leur recyclerie mais aussi avec un stand de sensibilisation et d'animation. Sur leur espace, vous retrouverez la Juicyclette afin de confectionner des smoothies à la force de vos jambes.

Stand du Comité Départemental Handisport, présentation de l'association et de l'animation :

Le Comité Départemental Handisport fédère les clubs handisport du Maine-et-Loire et développe une offre sportive pour tous, en loisir ou en compétition, quel que soit le niveau. Ses missions sont :

- Organiser, développer, coordonner les activités physiques et sportives pour les personnes en situation de handicap moteur ou
- Former et perfectionner des cadres techniques aux disciplines sportives handisport
- Développer des liens entre associations sportives homologues (valides) et Handisport
- Inciter et accompagner la création de nouveaux clubs ou sections

L'association compte aujourd'hui plus de 300 licenciés répartis dans près de 15 clubs et pratiquants 17 disciplines différentes.

« Essayer pour mieux comprendre ». A Lys Haut Layon, le 10 septembre, ils seront présents afin de sensibiliser au handisport. Ils organiseront un espace de pratique du basket fauteuil.

L'exposition Sport et Citoyenneté de la CASDEN :

L'exposition « Histoire, Sport & Citoyenneté » - Des Jeux olympiques d'Athènes 1896 aux jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 - a pour objectif de soutenir la promotion du sport et des valeurs de l'olympisme en milieu scolaire et pour tous. Les 31 panneaux qui seront proposés présentent le récit de 125 ans d'histoire du sport et de Jeux autour de sportifs et sportives d'exception.

Retrouvez plus d'informations sur casdenhistoiresport.fr et la bande annonce du programme sur https://youtu.be/LrGNCXkm71M



Le calendrier Terre de jeux 2024

PLUSIEURS DATES SPORTIVES TOUT AU LONG DE L'ANNÉE

10 SEPTEMBRE 2023

Cérémonie d'ouverture Terre de Jeux 2024

- Défilé de l'étang du Lys à la place Charles de Gaulle à partir de 9h30
- Village Terre de jeux sur la place Charles de Gaulle de 9h à 13h

21 OCTOBRE 2023

Journée Terre de Jeux

En collaboration avec le comité départemental olympique et sportif.

Cette journée sera une véritable découverte des sports olympiques grâce à des ateliers sportifs proposant initiations et démonstrations.

L'événement se déroulera toute la journée à la Salle de la Loge à Vihiers.

FÉVRIER 2024

Challenge Lys-Haut-Layon

En février, le traditionnel Challenge Lys-Haut-Layon, en partenariat avec Profession Sport Loisirs, prendra part à l'aventure Terre de Jeux. Une belle opportunité pour les aînés de se joindre à cette expérience sportive unique.

MARS 2024

Exposition sur le sport

Le mois de mars sera marqué par une association avec le festival aventure cinéma du Ciné'fil, mettant à l'honneur le thème du sport. Une exposition sur le sport sera présentée dans le hall du cinéma, en partenariat avec le Ciné'fil.

14 MAI 2024

Enfants des jeux

Une journée Enfants des jeux destinée à 120 enfants des écoles publiques, en classe de CM1-CM2, en partenariat avec Profession Sport et Loisirs. Cette journée permettra aux scolaires de découvrir les sports olympiques et paralympiques.

8 JUIN 2024

Ecolys games

Le 8 juin, place Foulques Nerra à Vihiers, se dérouleront les Ecolys games. Cette journée alliera sport et sensibilisation au développement durable ponctuée par différents ateliers sportifs et ludiques.

JUILLET 2024

Activités sportives

En juillet, avant la séance de cinéma de plein air au Ciné'fil, des activités sportives seront proposées pour les amateurs de sport et de cinéma.

Grâce à Terre de Jeux, Lys-Haut-Layon est plus que jamais déterminée à faire vivre à tous ses habitants une belle expérience sportive. Avec ces événements et cet engagement fort envers le sport et ses valeurs, la commune est prête à participer pleinement à cette grande aventure sportive et humaine.